

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Appel à projets cantonal dans le domaine des jeux vidéo

Pour la troisième année consécutive, le Service des affaires culturelles (SERAC) lance un appel dans le domaine des jeux vidéo. Doté d'un montant de 50'000 francs, le soutien est dédié tant à la création qu'à la production de jeux. Le dépôt de candidatures sera ouvert du 1er juillet au 29 août 2021.

Les jeux vidéo, tous premiers objets culturels à avoir été entièrement numériques, se devaient de figurer en bonne place dans les actions cantonales de soutien à la création artistique professionnelle et c'est chose faite depuis 2019. Ce nouvel appel à projets s'inscrit dans un écosystème en pleine expansion dans le canton mis entre autres en lumière par la création du Numerik Games Festival à Yverdon-les-Bains en 2016, dédié à l'art et à la culture numériques, puis du GameLab UNIL-EPFL en 2017, groupe d'étude interdisciplinaire dédié au jeu et plus particulièrement à ses déclinaisons digitales.

Doté de 50'000 francs, l'appel vise à soutenir une ou plusieurs démarches avec des moyens différenciés selon l'avancement du travail présenté. Les projets doivent se démarquer par leur originalité et leur innovation technique, leur créativité artistique (*game design*, conception graphique/sonore, narration), leur architecture technique, leur stratégie de mise en marché ainsi que leur potentiel de développement économique.

Dépôt de candidatures en ligne: du 1er juillet au 29 août 2021 à minuit

Pour rappel, seules les entités disposant d'une personnalité juridique ou enregistrées sous forme de personne morale, et ayant leur siège dans le canton de Vaud, peuvent déposer un dossier. Le dépôt de candidatures s'effectue uniquement en ligne auprès du SERAC à l'adresse <link themes culture aides-et-soutiens-a-des-projets-culturels appels-a-projets>vd.ch/culture-appels-projets.

Les conditions générales de participation sont consultables sur la même page.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 18 juin 2021

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DCIRH, Nicolas Gyger, responsable section encouragement à la culture, Service des affaires culturelles, [nicolas.gyger\(at\)vd.ch](mailto:nicolas.gyger(at)vd.ch)